

Sommerpause???

Ein Studienjahr ist vergangen und seit ein paar Tagen sind wir alle in den offiziellen Sommerferien, die du hoffentlich nützt um dich endlich ein wenig entspannen zu können. Offizielle Sommerferien schreibe ich deswegen, da ich natürlich weiß, das es für viele dennoch genügend zu tun gibt und das Lernen uns auch in den Sommerferien nicht erspart bleiben wird.

Ein Jahr lang ging es darum Seminararbeiten, Hausarbeiten, Tests, Klausuren, Prüfungen und eine Menge Leserei hinter dich zu bringen.

Darüber hinaus arbeiten die meisten von uns auch während des Semesters und in den Ferien.

Die wenigsten werden volle drei Monate Ferien haben. Aber dennoch geht es nun darum die freie und wohlverdiente Zeit, die uns bleibt, zu genießen und wieder Kraft fürs neue Semester zu tanken.

Vorbereitung des neuen Semesters

Die MitarbeiterInnen der HTU Graz werden natürlich auch die Ferien genießen, aber trotzdem muss ein Teil da sein, um die Hochschülerschaft handlungsfähig zu halten und um

auch die Vorbereitungen für das kommende Wintersemester zu treffen. Angefangen von der Organisation der Erstsementrigenberatung, der Überarbeitung aller Broschüren, Erstellung neuer Folder und Leitfäden, aber natürlich wird auch die Vertretungsarbeit in den Ferien fortgesetzt.

Auf deine Information angewiesen!

Wir brauchen deine Hilfe, keine Frage.

Solltest du von Problemen in deinem Studium wissen oder Ideen haben, Bestehendes zu verbessern, dann zögere bitte nicht, dich zu melden. Wir haben das Glück, dass zwischen Hochschülerschaft und Unileitung ein sehr gutes Gesprächsklima besteht und noch in den meisten Fällen Lösungen

gefunden worden sind.

Vorallem durch die Zweckwidmung (Ergebnis Zweckwidmungswahl siehe Heftinneres) stehen uns wieder neue Möglichkeiten zur Verfügung, Wünsche und Beschwerden, in Bezug auf die Studien an der TU Graz, beim Rektorat zu deponieren.

Wir können dich nur dann gut vertreten, wenn wir von deinen Problemen wissen... Also los...

Oder vielleicht möchtest du dich sogar selbst an aktiver Vertretungsarbeit oder Beratungstätigkeit beteiligen, dann melde dich einfach bei mir.

Schöne Ferien!

Das Sekretariat der HTU Graz ist ab 19. Juli bis einschließlich 03. September 2004 geschlossen. Du kannst uns aber nach wie vor per Mail erreichen.

Ich wünsche dir nun aber schöne Ferien und solltest du etwas von der HTU Graz brauchen, melde dich einfach!



Silvia Allerbauer
Vorsitzende der HTU
Graz

Zweckwidmungswahl
01. - 18. Juni 2004
Ergebnis auf Seite 10